

FORKOPIMDA

Blusukan dan Tatap Muka, Paslon Mengabdikan Tawarkan 1 Sarjana Untuk 1 Masyarakat Miskin

Rahmat Salakea - BUOL.FORKOPIMDA.COM

Oct 20, 2024 - 01:09



BUOL-Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Abdullah Batalipu – Adidjoyo Dauda melakukan Blusukan dan tatap muka dengan warga desa Tang, kecamatan Bokat, Sabtu 19 Oktober 2024, sekitar pukul 08,00 hingga pukul 10.30 WITA.



Dalam kunjungan itu, calon Bupati dan wakil Bupati didampingi istri masing-masing, turut hadir juga tim pemenangan yang juga Politisi dan tokoh Masyarakat, Syahril Pusadan, Rahmat Kartolo, Ketua Tim Relawan Mengabdi Edhy Idris, relawan kecamatan Bokat, Ketua Panwas Bokat, Moh Syam Manto Bersama anggota serta Insan Pers.

Dalam kegiatan tatap muka ini paslon dengan jargon Mengabdi menyampaikan visi, misi dan program jangka pendek dan jangka panjang jika dimandatkan oleh rakyat Buol untuk memimpin 5 Tahun ke depan.



Dari pantauan awak media, Masyarakat desa Tang dengan senang hati rela mengikuti seluruh rangkaian kegiatan tatap muka dan dialog terbawa dengan suasana hening karena penyampaian visi, misi dan program kerja yang dinilai warga sangat pro rakyat kurang mampu.

Calon Bupati Abdullah Batalipu saat menyampaikan visi dan misi paslon Mengabdi menekankan terkait program peningkatan ekonomi masyarakat melalui UMKM, Baik Petani, Nelayan dengan penyiapan bantuan Bibit Jagung, Sawit

dan Pupuk.



Tak hanya itu kata Haji Boy Sapaan akrab Abdullah Batalipu, bidang pertanian, perikanan dan perkebuna serta Kesehatan, Paslon Mengabdi juga akan fokus pada peningkatan sumber daya manusia (SDM) dengan program unggulan yakni satu rumah tangga miskin, satu Sarjana.

“peningkatan pemerataan SDM perlu dilakukan, baik sarjana pendidikan, Kesehatan dan pertanian, contoh ketika jadi Sarjana Pendidikan bisa menjadi honorer di setiap sekolah, begitu juga bidang Kesehatan, setelah menjadi perawat dan Bidan bisa bekerja di rumah sakit dan puskesmas, dan sarjan pertanian bisa menjadi penyuluh,” tegas Mantan Wakil Bupati Buol ini.



Penyampaian visi dan misi mendapat perhatian dan aplous meriah dari Masyarakat karena merasa tertarik dengan program paslon mengabdi.

Dihadapan paslon Mengabdi, banyak harapan dan unek-unek dari warga desa Tang dan siap untuk menangkan Paslon yang diusung partai Golkar dan Demokrat karna warga menilai programnya jelas, paslonnya sudah

berpengalaman baik Bupati dan Wakil bupati.***